

平成 30 年度
豊田中学校
第 3 学年
学年通信

志を胸に、新たな一步を踏みだそう!

We want 優

12月21日

第22号

私たちは「優しさ」「優秀さ」「you(あなた)」がほしい! 文責 杉田 直樹

78日間の2学期が終了しました。中学校生活最後の体育大会、合唱コンクールでは大きな感動を味わい、さらには上級学校訪問・先輩授業といった数々の行事を通して、内面的にもたくましく成長できたのではないかと思います。その間、自分の進路と向き合いながら着実な歩みを進めてまいりました。これから冬休みに入り、新たな年を迎えます。来年の4月に夢と希望に満ちた新たなスタートを切るためにも、この冬、最後の加速をしてほしいと願っています。受検という関門がありますが、そこを突破するために努力することは、今後の人生で大きな力、自信になると思います。

すべての生徒が希望通りの進路選択ができるわけではありませんが、自分自身、やり切った、という自信をもち、次のステージへ進んでほしいと願っています。

保護者の皆様には2学期も、第3学年の活動に御理解と御協力をいただき誠にありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。



○終業式から・・・『2学期を振り返って』(3年1組 ^{すずき ゆい}鈴木 結惟さん)

僕は2学期の自分の姿を振り返ってみて、時間を守ること、あいさつをすることは、よくできていたと思います。交通ルールを守っての登下校もしっかりできました。しかし僕は、定期的に提出物を出せませんでした。最後にまとめて出すことで何とかカバーしましたが、ここは大きな反省点です。また、授業中の発表もできる限りしようと心掛けましたが、3年生としてはまだ足りなかった気がしています。テストについては、1・2年生の頃よりずいぶん向上したと思います。ただ、まだ最後の詰めが甘かったように思っていた結果には届きませんでした。

行事としては、実行委員にもなった合唱を特に意識して頑張りました。結果は残念なものでしたが、同じクラスの仲間や先生方からも、取組を褒めていただけたのでとてもうれしかったです。一生懸命取り組んで良かったなと思いました。3年生全体としては、体育大会も合唱コンクールも、どのクラスも真剣に練習に取り組んでいたと思います。3年生の勢いを1・2年生にも感じてもらえたのではないかと思います。

ただ、勉強の面で3年生は、もっと頑張らないといけないと思います。提出物、発表、始めと終わりのあいさつなど、授業の基本的なことをしっかりと実行し、どんどん受検モードに突入していかなければいけないと思いました。

3学期は、進路を意識して、「できていないこと」ができるようになりたいです。提出物のこと、授業への取組を改善していきたいです。また、苦手なことにも前向きに取り組みたいです。僕は英語が苦手で、つい避けてしまうところがあります。ですが、あと1ヶ月ほどで受検当日となります。それまでにできるだけの努力をして、後悔のないようにしたいです。

最後に、せっかくこのような機会を与えていただいたので、1・2年生にアドバイスをしたいです。授業を頑張ることや、あいさつをしっかりとすることは、当たり前のことだと思います。ただ、当たり前なことを当たり前にするのはなかなか難しいです。今のうちから意識して、3年生までにできることを増やしましょう。僕たちもそれができるように努力を続けたいと思います。

3年代表 鈴木 結惟

○3学期、始業式の予定など

1月7日(月) 3学期・始業式(行、学、学、×、×、× ※午前中で終わります。)

【持ち物】通信票(保護者コメント、保護者印)、冬休みの計画表、上靴、校内服、あゆみ(スケジュール帳)、防災頭巾、体育館シューズ、朝読書の本

【注意事項】○8時までに昇降口を通過すること。

◎受検準備をする3学期です。服装・頭髪・眉毛等、注意を受けることがない姿で登校すること。

【日程】・朝の会8:15~8:20 ・始業式8:30~9:00 ・清掃9:15~9:30

・学活①9:40~10:30・学活②(帰りの会を含む)10:40~11:30

・完全下校11:45 ※中央委員会があります。(11:35~12:00)

【その他】1月8日(火)より給食開始。1月10日(木)校内実力テスト。

○2学期の3年生の姿から…ちょっとだけ振り返ります! 充実した2学期でした。

【体育大会】



【上級学校訪問】



【ウェルカム赤ちゃん】



【SPAEEKプロジェクト】



【合唱コンクール】



【先輩授業】

